

Antrag Nr. 22-O-01-0027

DIE LINKE

Betreff:

Was bleibt vom Superblock? - Umsetzungsidee (Linke)

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mindestens eine weitere Variante zur Modifizierung der Verkehrsführung im Wohnquartier zwischen den Hauptstraßen Kaiser-Friedrich-Ring, Rheinstraße und Oranienstraße dem Ortsbeirat Mitte vorzulegen. Spätestens vor den Sommerferien 2023.

Begründung:

Mit viel Aufwand hat der Ortsbeirat dem Superblock unterstützt. Doch was bleibt davon? Um motorisiertem Durchgangsverkehr und Pkw-Parkplatzsuchverkehr weiter zu reduzieren, soll die Durchfahrbarkeit des Quartiers erschwert werden. Gleichzeitig sollen alle Häuser weiter mit dem Kfz erreichbar bleiben. Reinfahrende Kfz werden jeweils auf die nächste Hauptstraße zurückgeleitet, so dass ein bequemes Abfahren der kostenfreien Pkw-Parkplätze im öffentlichen Raum erschwert wird.

Wiesbaden, 13.09.2022